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Sicherheitsbericht 

 
Seit Beginn meiner Tätigkeit als Sicherheitsgemeinderat war ich in ständigen 
Kontakt mit der PI Deutsch-Wagram.  
So war ich jeder Zeit gut Informiert was während der Covid19 Krise in unserer 
Stadt passiert. Auch gab es des Öfteren Telefonate mit dem Herrn Bürgermeister 
um wichtige Maßnahmen zu besprechen, z.B. die Schließung der Parkanlagen 
und der Spielplätze im gesamten Stadtgebiet. Ich konnte eine Vielzahl der 
Deutsch-Wagramer Bürger über meine Facebook-Seite mit den wichtigsten News 
erreichen.  
 
Von der Polizei konnte mir berichtet werden, dass sich im Zeitraum März bis Mai, 
zwei Einbruchsdiebstähle in Wohnhäuser ereignet haben. Wobei Elektronik, Geld 
sowie Schmuck entwendet wurden. Im gesamten Bezirk war ein starker Rückgang 
im Bereich der Einbruchskriminalität im Vergleich zu 2019 zu verzeichnen. 
Der Juni stand zwar noch im Zeichen der Covid19-Krise, die Einbruchskriminalität 
im Bezirk verzeichnete aber einen Anstieg ab den Lockerungen. Zwischen Juni 
und September gab es in Deutsch- Wagram fünf Einbrüche, vier davon in 
Wohnhäuser wo wieder Geld, Schmuck und Elektronik entwendet wurden sowie 
einen Einbruch in einen Container wo die Täter Maschinen gestohlen haben.  
 
Besondere Erfolge unserer PI waren, im März die Ausforschung zwei bekannter 
Täter nach mehreren Einbruchsdiebstählen (Zeitungskassen) in Strasshof durch 
Beamte der Kriminaldienstgruppe. 
 
Durch umfangreiche Fahndungsmaßnahmen gelang es, im Frühjahr, eine 
weibliche Täterin nach einem Einbruchsdiebstahl im Ortsgebiet von Deutsch-
Wagram festzunehmen.   
 
Des Weiteren konnten auch Fahrraddiebstähle geklärt werden.  
 
Die Negativzahl ist wohl - Bis November wurden 81 Fahrräder im gesamten 
Bezirk gestohlen  
 
Im Oktober wurden im Ortsgebiet zwei PKW gestohlen.  
 
Im Oktober konnte ein ehrenamtlicher Schülerlotse für Deutsch- Wagram 
aufgestellt werden. Dieser versieht seit 27. Oktober seinen Dienst am 
Zebrastreifen auf der Bahnstraße.  
 



Vorhaben für das nächste Jahr sind unteranderem die Installierung von 
verschließbaren Fahrradboxen im Ortsgebiet, sowie die Abhaltung von einem 
großen Sicherheitstag. Sofern es unter den Umständen möglich ist.  
 
Zum Abschuss will ich mich bei der PI Deutsch-Wagram für die gute 
Zusammenarbeit bedanken und spreche ihnen ein großes Lob, für die erbrachte 
Leistung aus.  
 
Ich stehe jeder Zeit für Fragen gerne zu Verfügung!  
 
 
Matthias Hittinger  
Sicherheitsgemeinderat 


